



Cardenal Mauro Piacenza considera que el “propósito explícitamente profético” de Fátima “aún no terminó”



Cardenal Mauro Piacenza considera que el “propósito explícitamente profético” de Fátima “aún no terminó”

Peregrinación Internacional Aniversaria que evoca quinta aparición de Nuestra Señora comenzó hoy en Fátima

El Penitenciario-Mayor del Tribunal Supremo de la Penitenciaría Apostólica, Cardenal Mauro Piacenza, afirmó esta noche que las apariciones de 1917 en Cova de Iria tuvieron un “propósito explícitamente profético” que mantiene su excepcionalidad y actualidad.

“Sería un error quien piense que la misión profética de Fátima ya está concluida. ¡Fátima no terminó!, realzó, en la homilía de la Misa de la Vigilia de la Peregrinación Internacional Aniversaria de septiembre en el Santuario de Fátima, que evoca la quinta aparición de Nuestra Señora a los Pastorcitos.

El cardenal italiano subrayó la “excepcionalidad de Fátima” que la diferencia de todos

los otros lugares donde la Virgen apareció y destacó que este “no es un lugar igual a los otros”.

“La Santísima Virgen apareció en este lugar no solamente para exhortar a los hombres a la conversión y a la oración, como sucedió en otras apariciones, sino con un propósito explícitamente profético, indicando a los hombres acontecimientos del futuro, con el fin de que ellos puedan leerlos prudentemente, prepararse, reconocerlos y convertirse” afirmó el cardenal Mauro Piacenza.

El cardenal italiano habló de la fe como la experiencia de una “presencia verdadera, objetiva, real y transformadora”, que los videntes de Fátima vivieron.

D. Mauro Piacenza recordó incluso que Nuestra Señora dejó un mandato pendiente en este lugar: “ser profecía para el mundo, mostrando ahora y siempre a Cristo, su Cuerpo, a los hermanos, para que, conociendo la Verdad, puedan alcanzar la salvación”.

El penitenciario-mayor de la Santa Sede alertó de las consecuencias de un “rechazo definitivo de Dios” y presentó la oración como “un gran exorcismo sobre el mundo”.

“También en este sentido, Fátima, aún no se completó, porque no se completó aún la misión de la Iglesia, que permanecerá viva hasta el fin de los siglos, en todas las circunstancias históricas y a pesar de todas las adversidades llegadas desde la cultura y del poder”, añadió.

Para el cardenal italiano, que ya fue prefecto para la Congregación del Clero, y que es actualmente el Presidente Internacional de la Fundación Ayuda a la Iglesia que Sufre, que realiza en esta ocasión su peregrinación internacional, se refirió por otro lado a que la Iglesia está “joven, fuerte, rica de la fe de tantos hijos suyos, adornada con todas sus oraciones y obras de caridad, enriquecida por tantos sufrimientos escondidos y ofrecidos, que realmente edifican el Reino de Dios, el único nuevo mundo al que podemos aspirar”.

“Queridos Amigos, todos los enemigos de la Iglesia, todos cuantos la perseguían y combatieron a lo largo de los siglos, ya pasaron. ¡La iglesia de Jesús aún está aquí, como la Bienaventurada Virgen María!” destacó refiriéndose a que el Reino de Dios “no es cuestión de comida ni bebida; no es cuestión de organizaciones o estrategias, de tentativas de solución de este o aquel problema, aunque importantes y necesarias”.

“A pesar de todo, de los enemigos fuera y dentro de ella, la Iglesia vive en las conciencias de los hombres, en ellas progresa, en ellas da fruto, y en ellas sucede una y otra vez para la salvación de cada uno y de la humanidad”, concluyó recordando que “el triunfo el Corazón Inmaculado de María es esto mismo: el suceder de Cristo en las conciencias de los hombres y en la historia del mundo; el suceder de Cristo y, con El, de aquella Madre que lo generó, ofreciéndolo por nosotros y por nuestra salvación; el suceder, ante todo en nosotros, de la salvación que nace del encuentro redentor con Cristo, y que, por eso, a través de nosotros, lleva a la presentación al mundo del Señor”.

“Madre de la Iglesia, ruega por nosotros” es el tema de la Peregrinación que evoca la quinta aparición de Nuestra Señora a Francisco, Jacinta y Lucía.

En el Servicio de Peregrinos del Santuario de Fátima se anunciaron 157 grupos provenientes de 35 países. Se destaca una peregrinación del Apostolado Mundial de Fátima de la República Checa, acompañada por el Cardenal Dominik Duka, Presidente de la Conferencia Episcopal de la República Checa, que al final de la celebración del día 13 de septiembre va a recibir solemnemente una Imagen Peregrina de Nuestra Señora de Fátima, que estará en aquel país hasta el día 8 de octubre. El Cardenal hará un saludo, entregando al Santuario de Fátima una imagen del niño Jesús de Praga.

Además de la peregrinación nacional de la República Checa, también la Fundación AIS, que este año celebra 70 años de existencia y medio siglo desde su consagración a Nuestra Señora de Fátima, realiza su peregrinación internacional.

Están presentes en esta peregrinación 340 sacerdotes, 18 obispos y dos cardenales.

www.fatima.pt/es/news/cardenal-mauro-piacenza-considera-que-el-proposito-explicitamente-profetico-de-fatima-aun-no-termino